

#WEST 02. September 2021

„Och wat wor dat fröher schön doch en Colonia“ - Johannes Houben in den Ruhestand verabschiedet

Lieber Johannes, Du hast mit Deiner Arbeit die EVG in Köln geprägt. Seit dem 01.03.1991 warst Du in vielen Funktionen bei der GdED, der TRANSNET und der EVG hauptamtlich aktiv. Und das überwiegend in Köln.



Am 01.01. 2016 bist Du nach einem kurzen Ausflug nach Berlin wieder zurück in Deine Geschäftsstelle Köln gekommen und gehst jetzt in den Vorruhestand, um dann die Rente in Angriff zu nehmen.

Deine Verabschiedung konntest Du zu unser aller Glück im großen Kreis Deiner Weggefährten und Freundinnen und Freunde im historischen Keller des Kölner Brauhauses Zims feiern. Natürlich war Deine Helga auch dabei um Dich anschließend mitzunehmen.

Alle haben sich gefreut sich live bei Dir zu bedanken und Dich zu verabschieden.

Den Rücken wird Johannes seiner EVG nicht kehren, da er als Referent bei den Seminaren „Fit in den 3. Lebensabschnitt“ zur Verfügung steht und den Senioren der EVG mit Rat und Tat zur Seite stehen möchte.



[Alle Bilder anzeigen »](#)

Downloads



Aushang

(PDF, 1.77 MB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/21-09-02-Houben.pdf)